



## Iquique recibe visita de embajadores de cinco países para impulsar el turismo y comercio en la región de Tarapacá

Representantes diplomáticos de Japón, Honduras, Costa Rica, Argelia y Panamá visitaron Iquique del 28 al 30 de septiembre con el objetivo de fortalecer los lazos comerciales y promover el turismo en la región, en una serie de eventos organizados por una ONG local y líderes empresariales.

Entre el 28 y el 30 de septiembre, la ciudad de Iquique fue el epicentro de una importante visita diplomática que reunió a embajadores de Japón, Honduras, Costa Rica, Argelia y Panamá. Esta visita tuvo como propósito principal la promoción del turismo y las oportunidades comerciales en la región de Tarapacá, una zona con un gran potencial en ambos sectores. La iniciativa fue gestionada por una ONG local, en colaboración con la Asociación Gremial de Empresarios Número Uno, presidida por el Sr. Zia Ul Haq, quien utilizó un papel clave en la coordinación de las actividades.

El programa incluyó una variedad de eventos, como almuerzos y cenas, que sirvieron para destacar los atractivos paisajísticos y comerciales de la zona. El 28 de septiembre, el Sr. Zia Ul Haq organizó un almuerzo en el patio CN International, al que asistieron más de 60 personas. Entre los invitados destacados estaban

el Cónsul General de Paraguay, el presidente de la Cámara de Comercio de Alto Hospicio, la vicepresidenta de esta misma institución, así como el presidente de la ONG Lucy Good y el presidente de ZOFRI SA. La jornada también contó con la participación de representantes de la alcaldía de Puerto Montt, miembros del directorio de la Asociación de ABIZ, y prensa tanto local como internacional.

Durante el almuerzo, los cinco embajadores coincidieron en subrayar las inmensas oportunidades de comercio y turismo que ofrece la región de Tarapacá, especialmente en la ciudad de Iquique, una zona estratégica para el desarrollo de negocios internacionales. La embajadora de Honduras, Linda Redondo, se mostró particularmente entusiasta sobre el potencial del proyecto de tren interoceánico que conectará el océano Pacífico con el Atlántico a través de Honduras. "Este proyecto abrirá nuevas

posibilidades comerciales no solo para mi país, sino para toda la región latinoamericana, incluyendo a Chile", señaló la diplomática durante su intervención. Otro momento destacado del evento fue la presentación de un pastel decorado con seis banderas, una de ellas la chilena, en honor a los países representados en la reunión. Como gesto de gratitud, el Sr. Zia Ul Haq entregó obsequios a más de 24 personas que asistieron a la actividad, reconociendo su apoyo y participación en esta importante visita.

La visita diplomática contó con un riguroso protocolo de seguridad, a cargo de los Carabineros de Chile, quienes dispusieron de cinco motos y dos radio patrullas para acompañar a los embajadores durante los tres días que duró su estancia en Iquique. Este operativo de seguridad fue especialmente reconocido por los organizadores y los diplomáticos, quienes destacaron el trabajo coordinado de las fuerzas del orden para

garantizar una visita tranquila y productiva.

La iniciativa impulsada por la ONG local y la Asociación Gremial de Empresarios Número Uno, con el apoyo de líderes empresariales y autoridades locales, subraya el interés de los países participantes en explorar nuevas áreas de cooperación comercial y turística con Iquique y la región de Tarapacá. En este sentido, la presencia de diplomáticos de diversos continentes representa una oportunidad única para posicionar a esta zona del norte de Chile como un punto clave para el desarrollo de proyectos internacionales, tanto en el ámbito comercial como turístico.

El presidente de la ONG Lucy Good, presente durante el evento, destacó el valor de este tipo de encuentros internacionales para fortalecer la visibilidad de la región en mercados extranjeros. "Este tipo de visitas son esenciales para mostrarle al mundo todo lo que Iquique tiene para ofrecer. No solo en

términos de comercio, sino también como un destino turístico único que combina historia, cultura y belleza natural", señaló.

La visita de los embajadores concluyó con una serie de reuniones estratégicas en las que se discutieron futuros proyectos de colaboración entre los países participantes y la región de Tarapacá. Las autoridades locales y representantes empresariales esperan que este primer acercamiento diplomático se traduzca en acuerdos concretos que impulsen

el desarrollo económico de la zona y fortalezcan la oferta turística de Iquique, posicionándola en el mapa internacional como un destino atractivo para inversiones y turismo.

Este tipo de intercambios internacionales refleja el compromiso de las autoridades regionales y locales de Iquique para abrir nuevas puertas al comercio y la cooperación turística, mientras se estrechan los lazos con países de distintos continentes, con miras a un futuro de crecimiento y desarrollo mutuo.

